

Communiqué de presse

Pour tout renseignement de presse : r.wagner@swissdeafsport.ch, +41 79 238 75 08

Selina M. Lusser-Lutz, première présidente de *Swiss Deaf Sport*

L'assemblée des délégués de *Swiss Deaf Sport* a élu la nouvelle direction de la fédération le 29 août 2020 à Bâle. La nouvelle présidente est Selina M. Lusser-Lutz. Elle dirigera la plus ancienne fédération sportive pour les personnes handicapées de Suisse pendant les trois prochaines années.

Selina M. Lusser-Lutz, qui a fait partie du Conseil exécutif pendant 15 ans, remplace désormais Toni Koller, qui était à la tête de la fédération depuis six ans. Née à Coligny (Genève) et résidant actuellement de Allschwil, Selina M. Lusser-Lutz, qui parle cinq langues, dont deux langues des signes, devient ainsi la première femme à occuper le poste de président. « Je me réjouis beaucoup de ce nouveau défi. Je suis certaine que le nouveau Conseil exécutif, le bureau et nos membres sauront collaborer ensemble pour parvenir à de belles réussites. » Pour la contacter directement, voici son adresse courriel : s.m.lusser-lutz@swissdeafsport.ch

Quatre nouveaux membres ont rejoint le Conseil exécutif, qui vient d'être élu pour trois ans. La nouvelle équipe est composée de :

- Selina M. Lusser-Lutz (Allschwil, BL)
- Alessandro Gabrieli (Hunzenschwil, AG)
- Emilia Karlen (Naters, VS)
- Elisabeth Schlegel (Henggart, ZH)
- Nejla Schmid (Horgen, ZH)

Nous souhaitons à notre nouveau Conseil exécutif beaucoup de joie et de beaux succès au service de notre fédération.

Le nouveau Conseil exécutif de Swiss Deaf Sport depuis le 29 août 2020



De gauche à droite : Elisabeth Schlegel, Alessandro Gabrieli, Selina Lusser-Lutz, Nejla Schmid, Emilia Karlen